

NGO

Sehari 3 Titik Kunjungan Pengawasan Ketua DPRD Sul-Sel A. Ina Kartika Sari

Asridal - BARRU.NGO.WEB.ID

May 22, 2024 - 19:39



Ketua DPRD Sul-Sel A. Ina Kartika Sari,SH,M.Si lakukan Kunjungan Kerja Tentang Pengawasan.

BARRU – Ketua DPRD Sul-Sel A. Ina Kartika Sari,SH,M.Si lakukan kunjungan kerja tentang pengawasan atas adanya aspirasi yang diteruskan di Kabupaten Barru, Rabu (22/05/2024).

Kunjungan pertama di Desa Galung,
kunjungan kedua di Kelurahan Takkalsi dan
kunjungan ketiga di Desa Lawallu

Dalam kunjungannya di Barru, A.Ina membawa OPD terkait sesuai kewenangan aspirasi yang diteruskan untuk bantuan kepada masyarakat barru.

Dalam pengantarnya salah satu OPD yang diikutkan pada kunjungan ini Ibu Anti dari Dinas Ketahanan Pangan Holtikultura dan Perkebunan Provinsi Sul-Sel.

Salah satu bantuan yang dikawal dari Dinas Ketahanan Pangan dan Perkebunan berupa pupuk hayati untuk kelapa, ini agar pupuk kelapa dalam bidang perkebunan betul-betul dimanfaatkan untuk areal kebun kelapa karena pupuk ini sangat mahal, jelas Anti

Begitupun dengan kebutuhan lainnya dibidang ketahanan pangan, kami dari provinsi sebagai perpanjangan tangan saja, silahkan mengajukan permohonan ke provinsi, tutur Ibu Anti

Dalam sambutan dan arahan dari Ketua DPRD Sul-Sel A. Ina Kartika Sari,SH,M.Si di setiap titik pertemuan selalu mengharap agar masyarakat barru selalu siap atas kehadiran Ibu Kota Baru Negara kita IKN di Kaltim, tahun ini sudah berkantor di IKN sehingga. Kabupaten Barru siap jadi penyangga kebutuhan pangan di IKN.

Barru ditunjang dari 3 pelabuhan yang strategis dekat dengan IKN, maka diperlukan para pemimpin yang siap menghadapi kebutuhan IKN, diperlukan jaringan yang kuat dan pengalaman kepemimpinan yang siap, tutur A.Ina

Turut hadir di setiap lokus kegiatan

“Di Desa Galung dihadiri Kapolsek Barru, Dan Ramil Barru, Kades Galung serta Tokoh masyarakat Galung”

“Di Kelurahan Takkalasi tepatnya di Pude’E dihadiri Kapolsek Balusu, Dan Ramil Soppeng Riaja, Ketua Golkar Kecamatan Balususerata Tokoh Masyarakat Balusu.”

“Sedangkan dititik terakhir Lawallu dihadiri Kapolsek Soppeng Riaja, Dan Ramil Soppeng Riaja, BPD Lawallu serta Tokoh Masyarakat Lawallu.